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Военные образовательные организации, будучи субъектами образовательных отношений, действуют 
преимущественно как субъекты публичного, а не частного права. Они могут заниматься приносящей до-
ход деятельностью, которая предусмотрена в уставе и служит достижению основной цели их создания. 
В настоящей статье осуществлен анализ теоретических подходов к понятию «деятельность, приносящая до-
ход», дана классификация видов приносящей доход деятельности образовательных организаций, рассмо-
трены нормативные основы осуществления приносящей доход деятельности образовательных военных ор-
ганизаций высшего образования войск национальной гвардии Российской Федерации. 
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Military educational organizations, being subjects of educational relations, act primarily as subjects of public, 
not private law. Th ey can engage in income-generating activities that are provided for in the Charter and serve the 
main purpose of their creation. Th is article analyzes the theoretical approaches to the concepts of “income-gene-
rating activities”, gives a classifi cation of types of income — generating activities of educational organizations, con-
siders the regulatory framework for the implementation of income-generating activities of educational military or-
ganizations of higher education of the national guard of the Russian Federation. 
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